

Goblog

Pemilu 2024 Damai, Muspika Purwakarta Hadiri Pelantikan KPPS 3 Kelurahan di Gedung Maya Datar

Purwakarta. - PURWAKARTA.GOBLOG.CO.ID

Jan 26, 2024 - 11:26



PURWAKARTA - Kabupaten Purwakarta terus terjalin harmonis, kerjasama tersebut ditunjukkan oleh Muspika Kec Purwakarta Camat-Kapolsek dan Danramil

(H.Aan SH,MSI, Kopol Subagyo SH dan Kapten Armd Amarudin) di Gedung Maya Datar Kabupaten Purwakarta Propinsi Jawa Barat.

Nampak kerjasama yang kompak instansi pelindung masyarakat itu saat tugas-tugasnya di Wilayah dan sekaligus monitor perkembangan di lingkungan warga masyarakatnya agar pemilu 2024 berjalan aman dan sukses.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Purwaskarta Kopol Subagyo SH pada hari Kamis tgl 25 Januari 2024,Kemarin Siang mengatakan, monitoring ini merupakan wujud kehadiran Tni-Polri dan Kec Purwakarta, untuk kegiatan pelantikan anggota KPPS, Suatu bentuk dalam mengawal rangkaian pemilu 2024 ditengah masyarakat merupakan wujud kepedulian dalam hal Keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal warga masyarakatnya, sehingga dapat tercipta situasi Kamtibmas menjelang pemilu 2024 agar aman di Wilayah Hukum Polsek Purwakarta. Polres Purwakarta.

"Ini merupakan bagian dari pada Implementasi Tugas Pokok dan Fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat, sehingga nantinya dapat memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Purwakarta" Masyarakat di Wilayah Kecamatan Purwakarta Kabupaten Purwakarta untuk benar-benarantisipasi wilayahnya dengan sinergitas TNI-POLRI dan CAMAT Kecamatan Purwaskarta Kab Purwakarta,Agar terwujud menjadi aman, nyaman dan kondusif.

Sinergitas Tni-Polri dan Camat untuk mensejahterakan masyarakat Wilayah Kec Purwakarta yang terus dengan giat nya menyampaikan pesan pesan dari pimpinan dengan turun dan silaturahmi temui warga Masyarakat di 3 (tiga) Kelurahan Yaitu Kelurahan Purwamekar,Kelurahan Sindangkasih dan Kelurahan Cipaisan."Ucap Kopol Subagyo